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Mémoire! oh mémoire! dis-moi où est cette mémoire collective, cette mémoire qui nous
rassemblait tous pour fêter, parler, échanger. aimer, manger et regarder lavenir de
façon positive ? Dis-moi où est cette mémoire d’antan.

La chicane est pris dans le village du côté de St-Ferdinand - I’ex-Vianney,

on ne nous parle plus ou presque , que se passe-t-il? Le vent a-t-il changé de bord?

La chicane est pris dans les familles de l’autre côté , depuis un certain temps, y en a qui

dise que ce serait à cause du vent, que les Espagnols nous envahiraient avec des

ventilateurs voleurs de vent!

Nous de notre côté du village il vente encore beaucoup trop et ça attire les revendeurs

de vent , j’espère que nous aurons assez de mémoire pour être capable de résister aux

vendeurs de rang et aux vendeurs de vent.

R. Lebel

1- Quelques mots pour dire que ce projet n’apporte que des questions sans réponses ,et vu
les conflits dans le village voisin nous sommes contre le projet éolien de l’érable.

Eric Allaire / Maryse Goulet

2- Le projet d’éoliennes industrielles voisin, n’intéresse pas grand monde sauf les
personnes qui ont signé, il manque beaucoup trop de réponses à nos questions et pour ça,
je suis contre.

Gaston Allaire

3- Sans information, c’est difficile d’endosser un projet gros que celui là et pour cette raison
je ne peux pas appuyer le projet, surtout cause des confits.

Rémi Allaire
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4- En regardant le développement éolien de nos voisins de Vianney, et étant concerné par
ce projet puisque nous sommes à l’intérieur de la zone habité à proximité de ces tours de
vent, je dois avouer que je n’ai jamais vu un projet aussi bric à brac et aussi improvisé de
toute ma vie .Ce projet reflète bien l’image ae notre gouvernement et de ces PPP (un pied
sur le trottoir et l’autre dans la rue). Quant à ceux qui ont signé les contrats sans rien
regarder, ils s’en mordront les doigts un jour, d’avoir donné leurs terres. Pour toutes ces
raisons je suis contre ce projet, qui a foutu le bordel partout dans la région.

Roch Lebel

S- Pour moi, ce projet n’a aucun sens il est en milieu habité et en plus n’apporte que des
conflits. Les gens qui ont signé sont seuls à être heureux, les autres n’en veulent pas .J’ai
hâte que la paix sociale revienne,

Michèle Nelson

6- Moi quant un projet aussi gros fonctionne sans transparence et sans réponses , je pense
qu’il faut s’abstenir de continuer, ça ressemble à une improvisation totale.

Gyslain Binette

7- 11 peut y avoir du bon dans ce projet mais je pense que ce projet est mal évalué et je crois
que quand l’évaluation n’est pas terminée, if faut attendre que tout le monde soit d’accord.

Svlvain Thibault / Diane Allaire
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